7月20日(火)1学期終業式です

今日で、一学期が終了します。子どもたちはこれから夏休みに入ります。終業式にあたって次のような話をしました。(概要です)

昨日、みなさんの通知表を全部読ませてもらいました。一学期みなさんよくがんばりました。さまざまな行事がありましたが、それに向かってよくがんばったと思います。(1 学期の振り返りはいつもの『スライドショー』にゆずりました。)

さて、夏休みの話をします。ぜひ、夏休みにしかできない体験をしてほしいと思います。校長先生の夏休みの思い出は、

- ① 親子自転車の旅(小1から小5まで) さまざまな所へ、子どもと行きました。半日であったり、一日であったりしました。今では本当にいい思い出になっています。
- ② 大山登山

大山って知っていますか?何県にありますか?先生は、大山登山を子どもとしま した。すごくよかったです。みなさんは、身近に三瓶山がありますよね。ぜひ、今 年行けなかった三瓶登山をしたらどうでしょうか。

③ 古代の土笛作り 校長先生は歴史が大好きです。だから、昔の土笛というのを作りました。これも すごい思い出に残っています。大好きなことをすることも夏にできることですね。

④ 海水浴

校長先生の実家は、100m先が海です。毎年のように海で泳いでいました。 ぜひ、思い出を作るために記録を残すといいのではないでしょうか? 以上が、校長先生おすすめの夏休み体験です。

さて、夏休みにあたって2つのお願いがあります。

1つは、『車』です。コロナがありますが、夏休みには県外からの車が多くきます。 不慣れな場所を運転するので、気をつけなければなりません。特に、三瓶山の周辺道 路は気をつけてほしいと思います。

もう1つは、『水』です。みなさんはきっと海、プール、川など水遊びをすると思いますが、必ず全国のどこかで事故が起きています。ぜひ、「水」遊びをするときには気をつけて遊んでほしいと思います。

さて、それでは、校長先生がいつものようにスライドショーを作ってきました。 今回は『1 学期の思い出』で、担任の先生にコメントをもらっています。よーく見て ください。

(スライドショーを見せる)

2 学期に全員揃ってまたここで元気に会いましょう。

ご家庭の保護者の皆様へ

これから 42 日間の夏休みに入ります。子どもたちにとって令和 3 年の夏休みは 1 回 しかありません。皆様にはお仕事があり、忙しいかもしれません。

私も当然ながら忙しかったんですが、自分の考えを変えて、「なんとか 1 日をわが子のためだけにつきあおう」と毎年、夏休みに『我が子 DAY』を 1 日だけ設定して上記のようなことをしました。

私にとって、今ではよい思い出です。子育てしている時は、たいへんに思います。でも、子どもが大きくなって振り返ったときに、子ども時代にしてもらった思い出作りは 忘れないです。ぜひ、思い出を子どもたちと1日でよいので共有していただけたらと思 います。





↑校長作成の『1学期の思い出』スライドショーに見入る子どもたちです↑

そして、いよいよ各学級へもどっての学級活動での夏休みのくらしの指導や通知表 渡しです。子どもたちは、1 学期のがんばりを先生から一言ずつもらいながら、通知 表を確かめました。







令和3年度 夏休みスタートです。

コロナ禍で大変かもしれませんが、すてきな思い出を作ってください。報告をお待ちしています。(文責:校長)